

Quand j'avais onze ans, je suis rentré dans un nouveau collège et mon premier ami à cette école était un gamin qui s'appelle Brandon. Au début j'ai pensé que moi et Brandon, nous ne serions pas très proche car, on était complètement différent. D'abord, il avait la même apparence que Justin Bieber avec ses cheveux doux et qui caché son front. Il était très sportif aussi et moi, à ce temps-là, n'était pas. Brandon était l'étudiant le plus populaire et évidemment toutes les filles lui aimaient. Moi j'étais le nouvel étudiant, un peu balourd et timide, avec aucune idée de qui je m'étendrai bien avec. On avait les mêmes cours et comme par hasard, on habitait dans le même quartier et on retournait en marchant chez nous après l'école. On a commencé à parler sur le chemin de temps en temps et bientôt on était inséparable. J'irais chez lui souvent et on jouait du foot ou basket avec les autres gamins dans notre quartier. J'ai rencontré pleins de personnes à cause de lui et il m'a surtout aidé avec les filles. Avant lui, je ne parlais pas souvent à les filles à cause de peur ou anxiété mais Brandon, il avait beaucoup d'expérience pour un mec même pas douze ans. Moi, jeune et naïf, a pensé que c'était trop cool et voulais avoir la capacité de faire ça. Il me montrait sa technique et je l'imiter. Mais pas tous les chose que brandon m'a exposé a été bien.

Peu à peu, mes parents ont commencé à détester Brandon. Ils ont aperçu que mon langage a changé depuis le début de mon amitié avec lui. Avant lui, je n'ai jamais dit des gros mots mais bientôt je les disais tous quand je parlais. Mon choix de musique ne m'a pas aidé non plus car Brandon ma montré Eminem et c'était tout que j'écoutais. Dans une sens, on essayait d'être des loubards et nos actions ont montré ça. Il y avait un incident on est sorti quand on n'avait pas doit et on a décidé de marcher vers un quartier très connu pour être dangereux, pour voir une fille qu'on connaissait. Il n'y avait aucun problème en direction d'elle mais c'était en revenant où j'ai compris que je n'étais pas aussi fort. On a vu un groupe de mecs qui disputaient et tout à coup, quelqu'un a commencé à tirer. Je me rappelle qu'ils ont nous vu et ont crié quelque chose à nous. On a sauté dans la forêt, tremblant avec peur et ça là ou j'ai rendu compte que la style de vie que je vivais était trop pour moi. J'ai dû appeler mes parents bien sûr et je n'avais pas doit de sortir pour un long temps.